

Jerónimo

EL CORAZÓN DELATOR

Esta historia se remonta al año 1894, era una tarde de invierno y dentro de la cafetería se encontraba el señor Bananirou leyendo las noticias en un periódico. Luego de leer por más de 10 minutos una voz lo interrumpió diciendo –hola me llamo Kevin Guigomz. Señor necesito que me ayude a resolver un caso en las afueras de la ciudad, en un pequeño pueblo llamado Rostemham – el señor detective accedió a escuchar el caso . Se trata sobre un señor multimillonario llamado Gerónimo Benavides que murió la noche del 17 de julio del presente año y se dice que murió por causas naturales a sus 72 años, pero yo tengo mis sospechas - El detective estaba muy intrigado por el caso así que aceptó.

Y de esta forma el detective Bananirou y el señor Kevin emprendieron viaje hacia ese pequeño pueblo. El viaje era muy largo y en el trayecto el Sr.Kevin le contó más a fondo sobre el caso – yo tengo 4 sospechosos ,sus 2 hijos , el jardinero y su mayordomo. Tuve la oportunidad de entrevistarlos a todos – sus 2 hijos dijeron que ese día estaban viajando en tren y se enteraron de la noticia cuando llegaron a su destino. El jardinero dijo que él se encontraba podando tranquilamente hasta que escuchó un ruido muy fuerte y cuando fue a revisar él mismo llamó a la policía, y por otro lado el mayordomo aseguro que él se encontraba preparando el desayuno para el señor Benavides pero en un instante escuchó el fuerte estruendo.

El detective cada vez más intrigado decidió ir hacia la mansión donde ocurrió lo sucedido acompañado de el Sr.Kevin . Al llegar se encontraron con un clima tormentoso y un ambiente muy tétrico, la mansión estaba rodeada por un bosque que imponía mucho miedo. De él se escuchaban muchas ramas romperse al igual que **aullidos de lobos.**

Estando ya en la entrada los recibieron los sospechosos hijos del señor Benavides y el detective pensó – ¿Por qué? hay tres autos estacionados en el lugar si solo son dos hermanos – y el detective no se equivocaba ya que el jardinero y el mayordomo

estaban detenidos, y los hijos tenían que mantener su casa. Cuando se dirigieron hacia la habitación del señor se dieron cuenta que estaba muy desarreglada como hubiesen querido encontrar algo , y el detective le preguntó a los hermanos – el señor tenía algún objeto material muy valioso?- y los hermanos contestaron – nuestro papá siempre fue muy misterioso pero no sabemos si escondía algo- entonces el detective pensó que se podría tratar de un robo a alguna posesión muy valiosa y el señor Benavides se podría haber resistido a tal robo produciendo así su muerte .La teoría era muy lógica pero la verdadera pregunta era ¿Quién?. En el momento que todos se callaron se escuchó un **chirrido de una puerta** lo cual asusto al detective ya que supuestamente estaban solos.Cuando se asomó hacia la puerta se dio cuenta que por suerte era una rata deambulando por la casa . El detective empezó a deducir quien podría haber sido el que lo asesinó al señor Benavides: los hermanos por lo único que podrían realizar tal locura era para poder quedarse con las escrituras de la casa y toda su fortuna; el jardinero era muy pobre entonces matando al señor podría robar su fortuna, y según le contó el Sr. Kevin al detective, al mayordomo lo maltrataba mucho.

Ya sabiendo los posibles motivos de porqué podrían haber hecho esto el detective tenía solamente un cabo suelto cómo podrían haber hecho para asesinar al señor Benavides sin dejarle ni una sola marca en su cuerpo. Apenas terminó de decir esto en la entrada se escuchó el **ruido del motor** de un auto, alguien había llegado a la mansión.

Sorprendentemente era la esposa del señor Benavides que al saber que estaba el detective quiso ir hacia la mansión para ayudar. Todo esto se le hacía extremadamente raro al detective entonces empezó a unir las ideas para poder terminar resolviendo el caso entonces se dirigió hacia todos los presentes en la habitación diciendo – toda la situación es muy confusa y muy clara a la vez, mi hipótesis es que mientras el mayordomo preparaba el desayuno entreteniendo al señor, el jardinero por la ventana, que daba a la habitación de el señor, se infiltró intentando buscar las escrituras de la casa entonces...- la voz de la esposa lo interrumpió diciendo – no le eche la culpa a estas pobres personas échame la culpa a mi , yo fui la que a escondidas envenené el vaso de donde estaba desayunando mi esposo , lo hice por venganza por estar con otra mujer- el detective llamó a la policía y se la llevaron detenida, pobre

mujer sus emociones y sentimientos la traicionaron , pero sobre todo su corazón humilde la delató .